



NP 21 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato Aon de Promoción en Tierra

Jonathan Barreto logra la victoria y pasa a encabezar el Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma

16/5/2023

El piloto del Skoda Fabia N3, acompañado en el II Slalom Adea – Trofeo Barlovento por Ariday Bonilla, se impuso en esta cita de máximo coeficiente y pasa a liderar la provisional del certamen promocional de la FIALP. Gara Alonso hace lo propio en el apartado de copilotos justo antes de que el certamen llegue a su ecuador el próximo mes de junio.

El Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma disputó su segunda prueba del año con motivo del II Slalom Adea – Trofeo Barlovento. Un total de seis equipos del certamen promocional de la FIALP pusieron rumbo al norte de la isla para pelear por los puntos de esta cita de coeficiente 1.2.

En su segunda actuación al volante de un Skoda Fabia N3, Jonathan Barreto no dejó pasar la oportunidad de subir a lo más alto del podio. En esta ocasión junto al experimentado Ariday Bonilla, logró una importante victoria que envía a este joven valor del automovilismo palmero a lo más alto de la clasificación provisional del Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma. Tras este triunfo acumula 75,8 puntos.

Con 73,8 puntos, David Hernández y Daniel Martín se mantienen en la pelea con su Skoda Fabia N3. En Barlovento sufrieron con la mecánica de su vehículo, pero pudieron salvar la papeleta sumando unos puntos que pueden valer su peso en oro de aquí a final de año.

A los mandos de otro Skoda Fabia N3, Carolina González y Gara Alonso fueron segundas absolutas en esta segunda cita del Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma. Este resultado le sirve a Carolina para instalarse en la tercera posición del certamen con 71,8 puntos, mientras que Gara lidera el apartado de navegantes con 77,8.

Por otro lado, Sara Rodríguez y Raúl Hernández (Volkswagen Golf MKII) se instalan en la cuarta plaza del certamen promocional muy cerca del podio, como así lo indican los 71,8 puntos cosechados hasta la fecha.

Jeremy Martín y Mónica Brito cuajaron una gran actuación con su Dacia Sandero Cup, al subirse al podio en Barlovento. Con 64,2 puntos también se mantienen próximos al podio provisional. Por su parte Yare Rodríguez y Ainhoa Cebrián (Dacia Sandero Cup) completan la clasificación del Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma con 55 puntos.

A mediados de junio se celebrará la próxima cita del Campeonato Insular de Tierra de La Palma, una prueba de coeficiente 1 que devolverá el certamen a la pista de Mazo